

Granada Hoy

www.gradahoy.com



La ola de calor se mantendrá en Granada otra semana más ▶9

La deuda de los bancos con las comunidades de vecinos alcanza ya los 10 millones ▶15

El Granada CF comienza esta tarde la pretemporada ▶DP2-3

6-8 PREOCUPACIÓN POR EL IMPACTO EN LA ZONA DE ALTO VALOR MEDIOAMBIENTAL

10 CASO DE LAS AUDIOGUÍAS

Devastador incendio en la Costa con más de 600 vecinos desalojados

Las llamas arrasan la Sierra de Lújar y obliga a evacuar cinco pueblos



R. FERNÁNDEZ

● El despliegue de efectivos en la zona se mantenía anoche sin lograr controlar el fuego



R. FERNÁNDEZ

● El pánico y la desesperación se extendió en los municipios: "No podíamos salir"

13 LA BROMA ANTE UN GRUPO DE ESTUDIANTES DA LA VUELTA A ESPAÑA



MARÍA DE LA CRUZ

El alcalde enciende las redes: "Las mujeres, cuanto más desnudas, más elegantes"

● Torres Hurtado se enfrenta a una nueva petición de dimisión por unas "desafortunadas" palabras que son tildadas de "machistas" y "casposas"

La empresa familiar de un directivo de la Alhambra, en el punto de mira

● La Fiscalía plantea abrir una nueva investigación sobre Heritage, de Visedo

42-43 MACROCONCIERTO



R. LÓPEZ

Bob Dylan, un icono que nunca defrauda a los suyos

12 NO RECIBEN RESPUESTA

Los artistas se suman a la lista de damnificados del Centro Lorca

● Tienen pendiente cobrar por el montaje inaugural

Las 'enseñanzas' del alcalde: "Las mujeres, cuanto más desnudas, más elegantes"

● La declaración de Torres Hurtado en un acto con los mejores estudiantes de Selectividad incendia las redes y da la vuelta a España ● Pide perdón por unas palabras "desafortunadas"



El alcalde (centro) durante el acto de homenaje a las mejores notas de Selectividad.

J. ALGARRA

A. González Vera GRANADA

El calor que estos días abraza Granada le jugó ayer una mala pasada al alcalde de Granada. En un acto con los estudiantes más brillantes de Selectividad, José Torres Hurtado pronunció la siguiente frase: "Las mujeres, cuanto más desnudas más elegantes, y los hombres, cuanto más vestidos más elegantes". El contexto en el que pronunció estas palabras fue un acto en el salón de plenos en el que se pretendía homenajear a los diez jóvenes. Andaba el alcalde invitando a los padres y abuelos de los chavales a que acudieran a la fiesta que ayer por la noche les organizaron en el Hotel Carmen cuando pronunció la controvertida frase que tardó minutos en dar la vuelta a las redes sociales, encumbriendo pronto al alcalde granadino en la lista de los *trending topic* de España en Twitter.

Tras entregarles la distinción y al invitarles a acudir de manera informal al evento de por la noche les dijo: "Lo que sí os pido a vosotros y a vuestros padres (...) que vamos a ir de sport, no vayamos a ir muy elegantes. Ya sabéis que las mujeres cuanto más desnudas, más elegantes, y los hombres cuanto más vestidos, más elegantes".

"Bueno, pues vamos a ir todos en camisa y pantalones cómodos, porque se trata de echar un rato agradable allí entre todos y disfrutar esa noche", añadió.

Rápidamente los medios nacionales se hicieron eco del comentario que recibió toda suerte de críticas. La directora del Instituto Andaluz de la Mujer (IAM), Carmen Cuello, lamentó el comentario "jocosos y machista", unas palabras que "no podemos tomarnos en broma" porque "ayudan a perpetuar los roles y estereotipos sexistas atribuidos a las mujeres", por lo que pidió a todos los cargos públicos que "muestren más responsabilidad política a la hora de hablar".

La secretaria de Igualdad del PSOE-A, Elena Ruiz, también utilizó Twitter para declarar que este tipo de comentarios contribuye a perpetuar "roles sexistas", mientras que la secretaria general de Podemos en Andalucía, Teresa Rodríguez, explicaba: "El alcalde de Granada cuanto más tapada tenga la boca mejor, así seguro que no se le escapan los comentarios machistas a niñas de 18 años".

Quien tampoco tardó en afearele la conducta fue su apoyo en el gobierno, el portavoz de Ciudadanos, Luis Salvador, quien utilizaba también las redes para pedir una rectificación del alcalde por estas declaraciones "inaceptables y completamente fuera de lugar".

No se demoró el alcalde en mandar un comunicado, por escrito, a los medios en el que pedía disculpas. "En ningún caso mi intención fue agredir verbalmente, ofender ni dañar a nadie con ellas". "Sólo buscaba apelar a la necesidad de usar un atuendo adecuado para el contexto de

LOS TUIITS DE LA POLÉMICA



@TeresaViejo

Creo que el alcalde de #Granada quiere dirigir @interviu. Ojo.

@susibarranco

Cuanto más vueltas se le da a lo del #AlcaldeGranada peor suena todo: hablaba para niñas q podían ser sus nietas...

@MrsPingan4

Ir en tanga a una entrevista de trabajo para demostrar al alcalde de Granada tu elegancia y saber estar. #alcaldegranadampre!!

@Manuela_MJ

El alcalde de #Granada quizás soñaba con ser tan famoso como en su día lo fue el de Valladolid y ¡lo ha conseguido! #machismo

@MaiteMolina

Como responsable de la secretaría de la mujer del @pcagranada no puedo más q desear la dimisión del machista y misogino alcalde de #Granada

@JemiSanchez

"LA MUJER, CUANTO MÁS DESNUDA, MÁS ELEGANTE" ha sido el consejo del alcalde de #Granada a los mejores expedientes de selectividad #QueSeVaya

@LuisSalvador

Las palabras del alcalde de Granada no tienen justificación. Son

machistas y pierden el respeto a esas jóvenes, a sus familias, a todos.

@EL_Plural33

Disculpa surrealista la del alcalde de #Granada. La culpa de todo la tiene la ola de calor

@aminamarta

#Granada, en primera línea: capital mundial del botellódromo, de las despedidas de solter@s y ahora de la elegancia machista cavernícola

@IUGranada

Desde @IUGranada lamentamos la pésima imagen de #Granada que da el alcalde de esta ciudad con respecto a las mujeres y pedimos su dimisión

@olayalourdes

Con este calor tengo muchas ganas de llegar a casa y ponerme elegante. #AlcaldeGranada

@carmechacon

No tengo palabras, excepto: que se vaya! Alcalde de Granada: 'Las mujeres, cuanto más desnudas, más elegantes'

@acdonaire

Lo peor del alcalde de Granada es que del mismo cerebro que parten esas declaraciones, salen las ideas de (sub)desarrollo de la ciudad :(

la ola de calor que estamos viendo en España y especialmente en Granada". Y pidió disculpas a las mujeres.

Es la segunda vez en menos de dos meses que el alcalde pide disculpas y, las dos veces, con la exigencia de Luis Salvador de por medio. La primera fue pasadas las elecciones municipales. Entonces tuvo que disculparse por la agresiva campaña que había desplegado en torno a Luis Salvador.

Salvador recordó ayer que, "si una persona no está a la altura de dirigir una ciudad, debe dejar paso a quienes sí lo están" y recordó que Ciudadanos fue el único partido que consideró la necesidad de iniciar una nueva etapa política en la ciudad pidiendo que Torres Hurtado no fuese su máximo representante.

Curiosamente la cuenta de Ciudadanos @CiudadansCs en Twitter llegó a publicar sobre las seis de la tarde: "Pidamos la dimisión del alcalde de #Granada José Torres Hurtado por este comentario #vergonzoso", un comentario que borraron a lo largo de la tarde.

El secretario general del PSOE en Granada, José María Rueda, opinó que estas declaraciones evidencian una forma de ser "machista, casposa, cutre, señórica, antigua y deplorable", mientras que el portavoz de IU, Francisco Puenteadura, declaró que son palabras que "manchan la imagen de Granada, la alejan de ser una ciudad educadora y demuestran que tiene un alcalde muy mal educado".

GRANADA

La Oficina de Intermediación Hipotecaria, un 'refugio' que ya ha evitado 542 desahucios

● Este organismo, creado en 2012 por la Diputación, ha ido recibiendo menos expedientes cada año

R. G. GRANADA

La Oficina de Intermediación Hipotecaria de la Diputación ha enviado al Colegio de Abogados de Granada, desde su puesta en marcha en marzo de 2012 hasta el 29 de junio de este año, un total de 542 expedientes de fami-

lias que han podido conservar su vivienda o tener una alternativa habitacional evitando las consecuencias de las ejecuciones hipotecarias a las que se enfrentaban. En total se han recibido 556 expedientes, 1.956 llamadas y se ha atendido 930 visitas, aunque desde septiembre de 2012 no están contabilizados los expedientes de la Costa que se tramitan directamente en Motril en virtud del acuerdo con el Colegio de Abogados de la ciudad, que ha recibido un total de 130 casos.

Son los principales datos que presentó ayer el diputado provincial de Asistencia a Municipios en funciones, José Antonio González Alcalá, quien agradeció el tra-

bajo de los letrados del Colegio de Abogados de Granada en la resolución de estos expedientes. "No solamente han abordado el problema con la gran profesionalidad que les caracteriza sino que han sido sensibles y cómplices con cada una de las situaciones", indicó González Alcalá.

El diputado destacó la evolución que han experimentado las

En cada ejercicio se han invertido 25.000 euros, además de la labor en los centros comarcales

cifras por años, en consonancia con la evolución de la situación económica. Desde el 23 de abril al 31 de diciembre de 2012 se recibieron 235 expedientes mientras que en 2013 llegaron 248 expedientes, en 2014, 57 expedientes y en la primera mitad de 2015, 16 expedientes. En cada uno de estos ejercicios la institución provincial ha invertido alrededor de 25.000 euros que, en palabras del diputado en funciones, acompañada de la labor que se ha hecho desde las oficinas ubicadas en Granada, Albolote, Alhama, Armilla, Guadix, Loja, Monachil, Motril y Ogíjares.

Para el equipo de gobierno, este mandato "la Diputación tenía que acudir a las necesidades más básicas de los ciudadanos", reseñó González Alcalá, por lo que, en consonancia con las demandas que planteaban alcaldes y vecinos, la oficina dependiente del área de Asistencia a Municipios se diseñó para ayudar a personas, familias o unidades de convivencia de riesgo residencial y que pudieran derivar en ejecuciones hipotecarias.

La Audiencia anula una cláusula suelo por falta de transparencia

R. G. GRANADA

El delegado de Ausbanc en Granada, Alfredo Martínez, relató ayer una reciente sentencia dictada por la Audiencia Provincial de Granada sobre una nueva nulidad de una cláusula suelo, en este caso por falta de transparencia.

La sentencia obliga a la entidad bancaria a devolver al cliente las cantidades cobradas de más que ascienden a 2.829 euros. Por otro lado, el cliente se ahorrará a partir de ahora unos 200 euros mensuales en su cuota en base a la nulidad de las cláusulas suelo dictada por el Tribunal Supremo en marzo de 2013.



MARÍA DE LA CRUZ

De Llera, por la modernización de la justicia

El consejero de Justicia e Interior, Emilio de Llera, visitó ayer la sede del Tribunal Superior de Justicia Andaluza (TSJA) en Granada y se reunió con el fiscal superior de Andalucía, Jesús García Calderón. En dicho encuentro, De Llera apostó por "seguir avanzando" en los retos pendientes de la justicia, tanto en la reorganización de los recursos humanos y personal de la administración de justicia, como en la mejora de la aplicación de nuevas tecnologías. Por otra parte, comentó que se están estudiando los pasos que se deben dar para acometer la segunda fase de la rehabilitación del antiguo Banco de España, nueva sede de la Fiscalía Superior de Andalucía. Por último, el consejero se reunió en la Audiencia de Granada con las autoridades judiciales, a las que trasladó su compromiso con la mejora de las infraestructuras y los medios de la Administración judicial en este territorio.

Teresa Jiménez avala la "extraordinaria valía" de Gregorio Cámara para reformar la Constitución

R. G. GRANADA

La secretaria general del PSOE en Granada, Teresa Jiménez, se mostró muy satisfecha con la composición del grupo de expertos creado por el Pedro Sánchez para elaborar una propuesta de reforma constitucional. Este grupo está formado por catorce per-

sonas, tres de ellos, granadinos, y estará coordinado por el catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad de Granada y secretario de Ideas de la Ejecutiva Provincial socialista, Gregorio Cámara.

Teresa Jiménez alabó la "extraordinaria valía" de Gregorio Cámara como persona y como

experto constitucionalista, avalada por su trayectoria profesional, que le ha hecho merecer un muy favorable reconocimiento social y académico. La secretaria socialista subrayó las cualidades del catedrático de Derecho Constitucional, de quien resaltó su gran capacidad de trabajo, su compromiso con los valores so-

cialistas, y su entrega y buen hacer en las funciones orgánicas que ha hecho dentro del partido.

"Para el PSOE de Granada es un privilegio contar en nuestra agrupación capaces como Gregorio Cámara, que va a asumir la responsabilidad de liderar al grupo de expertos encargado de elaborar la propuesta socialista de

reforma constitucional" señaló la dirigente socialista.

Jiménez valoró también que en el grupo de expertos encargado de redactar la propuesta socialista para reformar la Carta Magna, se encuentren el socialista granadino José Antonio Montilla, catedrático de Derecho Constitucional de la UGR, y la granadina Elisa Pérez Vera, ex magistrada del Tribunal Constitucional y catedrática emérita de Derecho Internacional Privado de la Uned. De ellos, afirmó que les avala su trayectoria personal y profesional como constitucionalistas.

El pacto entre PSOE y Vamos Granada, pendiente del acuerdo sobre los sueldos

● La formación de izquierdas someterá la decisión de apoyar a Entrena al voto de sus militantes

E. Abuín GRANADA

El PSOE no pudo sellar el tercero de sus acuerdos para la Diputación. Si el día anterior, José Entrena había estampado la rubrica y estrechó su mano con los representantes de Izquierda Unida y Ciudadanos, ayer no se repitió la escena en la reunión con Vamos Granada. No obstante, el acuerdo entre ambas formaciones para conceder estabilidad al gobierno socialista de la institución está muy cerca de formalizarse en los próximos días y ahora mismo sólo pende de pequeños hilos sin resolver. La principal discrepancia ahora mismo son los distintos pareceres sobre los sueldos.

El concejal y futuro diputado provincial de Vamos Granada,

Luis de Haro-Rossi, detalló tras el encuentro que las posturas están muy cercanas "en temas en los que antes no confluían", con el único pero de que no hay coincidencias en el "sueldo máximo que debe cobrar un diputado". Haro-Rossi afirmó que está de acuerdo con Entrena en que hay que dignificar la profesión política, aunque matizó que "hay que conjugar estas asignaciones con que haya gente que no llega a fin de mes". En esta línea, el representante provincial de la formación creada bajo el paraguas de Podemos destacó la proposición que le hicieron al PSOE de crear un fondo o "bolsa social" para las personas en riesgo de exclusión y anunció que someterán a votación la decisión de pactar con los socialistas ante el censo de militantes y serán los que den el sí o el no a la investidura de Entrena.

El próximo presidente de la Diputación, José Entrena, manifestó tras la tercera de las negociaciones con Vamos Granada que estaba satisfecho por encontrar puntos en común en política de vivienda. "Hemos alcanzado un nivel de acuerdo muy bueno en po-



MARÍA DE LA CRUZ

José Entrena y Luis de Haro-Rossi, ayer durante la reunión política.

lítica de derecho a la vivienda y compromiso en el trabajo para evitar desahucios", señaló el socialista, que también remarcó su agrado por la propuesta de Vamos Granada de hacer "auditorías ciudadanas" como medida para aumentar la transparencia en la institución provincial, así como para analizar decisiones políticas o corregir irregularidades.

Por otra parte, Entrena respondió a las críticas del presidente en funciones Sebastián Pérez sobre el acercamiento entre el PSOE y los radicales: "no me importa que me digan que buscamos acuerdos con radicales, hay que ser radicales en la búsqueda de la transparencia, en la dignificación del ejercicio de la política y en la toma de decisiones".

Diputación publica los estudios sobre la candidatura de la Alpujarra

R. G. GRANADA

La Diputación, a través de la delegación de Empleo, Desarrollo Provincial y Contratación, ha editado un volumen con el firme objetivo de incrementar el potencial del patrimonio cultural y natural de la comarca de la Alpujarra. Esta publicación se relaciona con el que ha sido su gran proyecto del PP en la Diputación de proponer la Alpujarra a Patrimonio de la Humanidad, pese a que finalmente no ha llegado a buen puerto.

El estudio, que se titula *Alpujarra Paisaje Cultural. Descripción y justificación de los elementos que conforman el valor universal excepcional*, recoge los estudios técnicos realizados para la propuesta de inclusión de la candidatura de patrimonio Mundial de la Unesco, en atención a la Convención sobre la protección del patrimonio mundial, cultural y natural de 1972.

2ª
CARRERA
UNIVERSIDAD
CIUDAD DE GRANADA

25 OCTUBRE
2015
10
Km

SALIDA
PASEO UNIVERSITARIO
FUENTENUEVA 10:00 h.

CATEGORÍAS:
NIÑOS-ADULTOS-UNIVERSITARIA

INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN:
DEL 1 DE JUNIO AL 21 DE OCTUBRE

cad.ugr.es/carreraugr2015

AYUNTAMIENTO DE GRANADA

ugr | **Universidad de Granada**

VIVIR EN GRANADA

PISTAS PARA HOY



Jornadas de Investigación en Ciencias de la Salud

El Instituto de Investigación Biosanitaria organiza una Jornada de Investigación. Ciencias de la Salud. 10:30 horas



Stop Desahucios Granada 15M toma la calle de nuevo

Concentración del movimiento Stop Desahucios para ayudar a una familia con problemas de vivienda. Isabel la Católica. 10:30 horas



Certificado de adhesión de la Carta Europea

Certificado de adhesión de la Carta Europea de Turismo Sostenible a empresas del Parque Natura Sierra Nevada. Delegación Gobierno 18:30



Deporte, cultura y baile contra las drogas

● Más de mil granadinos en situación de riesgo social podrán beneficiarse del programa 'Rebélate, vive sin drogas'

● El plan lleva en marcha más de una década en los ocho distritos de la ciudad

María Espínola GRANADA

Un año más, el Ayuntamiento de Granada a través de la Concejalía de Familia, apuesta por el programa *Rebélate, vive sin drogas* en colaboración con el Ministerio de Sanidad.

El programa propone actividades lúdicas, culturales, creativas, formativas y deportivas. Las diversas actividades se basan en talleres para menores y adolescentes en los distintos centros de Servicios Sociales, multideporte en el polideportivo municipal del Cerrillo de Maracena, manualidades, juegos populares, fotografía, informática y cuentacuentos. Además, esta edición se extiende también a los centros de acogida de menores, asociaciones de personas con discapacidad y a colectivos que trabajan con jóvenes. En ediciones anteriores, se ofertaron pasatiempos tan variados como pilates, musculación o fotografía digital, entre las que destacó el campeonato de fútbol a tres.

Con esta sugerente propuesta se pretende prevenir el consumo en el entorno inmediato de niños,

adolescentes y jóvenes, principales beneficiarios de esta medida. El programa municipal, dirigido por el concejal Fernando Egea, acarrea un coste de 107.418 euros, la administración central aportará 56.857 euros y los 50.561 euros restantes correrán a cargo de las concejalías de Familia y Cultura. Además, la ONG Proyecto Hombre se ha unido al programa para la presente edición.

En nueve turnos de cinco días de duración cada uno, de lunes a viernes, 1.630 granadinos, de entre 6 y 30 años, podrán disfrutar de las actividades que se desarrollarán durante los meses de julio, agosto y septiembre.

En 2014, el Ayuntamiento de Granada ayudó a 13.000 jóvenes a alejarse de las drogas, alcohol o tabaco como parte de este programa. Sin embargo, la lucha contra las drogas se extiende por todo el panorama nacional, ya que se trata de uno de los temas que más preocupan a la sociedad. Hace apenas unos días la Guardia Civil realizó la mayor incautación de droga en España al



El programa propone actividades saludables contra la práctica de conductas de riesgo.

LAS CLAVES

A jornada completa

El programa se desarrollará en nueve turnos de cinco días de duración de lunes a viernes

Variación de actividades

El programa cuenta con actividades lúdicas, culturales, creativas, formativas y deportivas

Un verano alternativo

1.630 granadinos, de 6 a 30 años, podrán disfrutar de las distintas actividades programadas para los meses de julio, agosto y septiembre, orientadas a sensibilizar y prevenir el entorno inmediato de niños, adolescentes y jóvenes

intervenir 48 toneladas de hachís en Algeciras. La mayoría de campañas y medidas de prevención van dirigidas a jóvenes y adolescentes en riesgo de exclusión social, más propensos a estas prácticas como vía de escape, como explicó Egea en ediciones anteriores: "Es fundamental entrenar a los jóvenes en habilidades sociales para que puedan solucionar problemas sin recurrir al consumo de drogas".

Pacientes diabéticos serán 'maestros' de otros enfermos

El Área de Gestión Sanitaria Sur desarrollará tres aulas para diabetes, ostomía y EPOC

R.G GRANADA

El Área de Gestión Sanitaria Sur va a poner en marcha tres escuelas de pacientes en las que los pacientes expertos enseñarán a otros enfermos a conocer y controlar su patología. Estas escuelas serán para pacientes diabéti-

cos, con insuficiencia cardíaca, EPOC y ostomía. De momento, la que ya se ha puesto en marcha es la Escuela de Pacientes de diabetes en la que los enfermos voluntarios junto a profesionales sanitarios se encargarán de formar a otros enfermos con el fin de mejorar su calidad de vida y aprender a controlar su patología.

Se crea así un espacio de encuentro, formación e información entre iguales, lo que favorecerá la empatía. Los expertos en la enfermedad impartirán talleres formativos donde se compar-

tirán experiencias personales y preocupaciones comunes.

La Escuela de Pacientes es una iniciativa de la Consejería de Salud coordinada desde la Escuela Andaluza de Salud Pública que nace con el objetivo de formar a pacientes, profesionales y personas cuidadoras, que son los que padecen o viven la enfermedad de forma directa.

Cuenta con materiales didácticos, rigurosos y útiles sobre la patología y está abierta a afectados de las patologías, que además pueden descargar los materiales.



Los voluntarios impartirán talleres para formar a los enfermos

ARCHIVO

VIVIR EN GRANADA

'Los Exiliados Románticos' y Tulsa en el Sacromonte

Estreno en Granada de la nueva película de Jonás Trueba 'Los exiliados románticos' y concierto de la BSO a cargo de Tulsa.
 ► Museo Cuevas del Sacromonte. 22:00horas. 10/12€.



'Lindes al cielo' de Carmen Tischler en el Damián Bayón

El Centro Damián Bayón de Santa Fe expone una treintena de obras de gran formato con técnica mixta sobre tabla de la artista Carmen Tischler.
 ► Hasta el 6 de agosto.

LA LUPA



Equipos participantes en la fase nacional.

G. H.

La Estadística se cuele en la vida de los estudiantes

● El departamento de Investigación Operativa de la UGR lleva a los alumnos de la provincia la importancia de este ámbito

R. G. GRANADA

El departamento de Estadística e Investigación Operativa de la Universidad de Granada organiza desde el año 2012 un concurso de trabajos de estadística para estudiantes de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos. Este año este concurso, el IV Certamen del Sur *Incubadora de Sondeos y Experimentos*, constituye la fase local en Andalucía, Ceuta y Melilla de la fase nacional de este tipo de concursos promovida por la Sociedad Nacional de Estadística e Investigación Operativa (SEIO).

Su principal objetivo es que los estudiantes de los niveles educativos no universitarios tomen conciencia de cómo la Estadística puede serle de gran utilidad en su vida cotidiana, así como ayudarles en la resolución de múltiples problemas en los ámbitos científico, so-



Un grupo del IES Alonso Cano de Dúrcal ha participado en la fase nacional

cioeconómico o tecnológico. Otro propósito de este concurso es dar a conocer a los estudiantes de Bachillerato el Grado en Estadística, que es el título universitario que profundiza en estas disciplinas y que cuenta con unas altas cotas de inserción laboral.

La entrega de premios del IV Certamen del Sur *Incubadora de Sondeos y Experimentos* fue el pasado 20 de junio en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias. Los equipos seleccionados para representar a Andalucía en la fase nacional fueron el de ESO del IES Alonso Cano de Dúrcal con el trabajo "Somos divinos" y el equipo de Bachillerato del IES Ciudad de Arjona, en Jaén, con el trabajo "La memoria oculta de la peseta española. Análisis estadístico-numismático (1896-2002)".

Los días 2 y 3 de julio se celebró en Madrid la fase nacional de los concursos con la participación de 11 fases locales y autonómicas. En la misma, el equipo de Bachillerato vinculado a la Universidad de Granada logró una mención de honor, según informaron ayer desde la organización.



pertencieron durante un breve espacio de tiempo, de retratos a medias, de amor... "Elegía sin verso" habla de búsqueda, de encuentro y desencuentro, de silencio, de despedidas, de mi reconocíendome en imágenes. En la Casa Porrás, segunda planta.

'Music=Art=Science: El museo-gabinete Ferbo Ligali'

HASTA EL 15 DE JULIO

Por primera vez, se conjugan simultáneamente el Arte Visual, la Ciencia y la Música, con aportaciones de obras procedentes del Museo Gabinete Ferbo Ligali, dando como resultado numerosos paralelismos y conexiones que pretenden favorecer la interacción multidisciplinar de científicos, artistas y músicos. En el Real Conservatorio Superior de Música Victoria Eugenia de Granada. El horario de visita de la muestra es de lunes a viernes, de 08:00 a 20:30 horas, y sábados, de 10:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 20:00 horas.

'Mirando Músicas', de Ramón Gaitero

HASTA EL 15 DE JULIO

La expo muestra el fantástico trabajo que Ramón Gaitero realizó en los años 80 retratando a artistas de la talla de David Bowie, Miles Davis, Neil Young. En Fotosensible Photo Store Granada, calle Buensuceso,13.

'Ritmo suspendido, exposición', de Carmen Vila

HASTA EL 25 DE SEPTIEMBRE

Carmen Vila navega por El amor brujo de Manuel de Falla en su Ritmo suspendido. Una muestra que indaga

en el universo del arte nazarí, donde la lacería es un componente fundamental que ordena y dota de color, jugando con la luz y el reflejo, creando misteriosos tapices geométricos. En su nueva propuesta, Vila irrumpe en el espacio de la qubba nazarí de Alcázar Genil, tejiendo una red geométrica, una malla tendida en el aire que articula el espacio y fortalece el espíritu místico de la estancia. Fundación Francisco Ayala 'Palacete Alcazar Genil' (Calle Rey Abu Said, s/n). De lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 horas. Cerrado en agosto.

'Acordes II'

HASTA EL 14 DE JULIO

Para finalizar la temporada de actividades del XX Aniversario de la Asociación Amigos de la Orquesta Ciudad de Granada, se ha programado una exposición colectiva en la que el tema vertebrador es el mundo del sonido, de tal forma que todos los participantes realicen una obra que suponga una reflexión plástica sobre el mundo del sonido o la música en sí misma. Esta exposición formará parte del conjunto de actividades que reflejará el Festival Internacional de Música y Danza de Granada en su sección FEX. Se puede ver en la Biblioteca de Andalucía de 9:00 a 14:00 horas.

Exposición de Pinturas de Beatrice Schotsmans

HASTA EL 31 DE AGOSTO

La muestra de pinturas de Beatrice Schotsmans se puede ver de lunes a domingo de 10:00 a 20:00 horas en Casa del Capitel Nazari Hotel.